

Martes 17 de enero de 2017

IMCP
"No hay mayor peso para un ser humano que un gran potencial"

Charles Schulz

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

21.66

Euro

23.06

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA^{mx}

Ocho hombres, con la riqueza de medio planeta: Oxfam

Davos, Suiza. La riqueza acumulada en conjunto por la mitad de la población global es equivalente a la de los ocho hombres más ricos del planeta, de acuerdo con Oxfam Internacional. Apoyada en información de Crédit Suisse Global Health, esta confederación destacó que esta diferencia también explica la lenta capacidad que tienen los más pobres de incrementar los ingresos con respecto a la dinámica con la que multiplican sus fortunas los más acaudalados. En el informe de Oxfam aparece en cuarto lugar el mexicano Carlos Slim Helú, propietario de Grupo Carso, quien acumula 50,000 millones de dólares, en un país con más de 50% de la población en pobreza.

El Financiero

Avanza México en el Top Ten de países atractivos para la inversión

México avanzó una posición en el listado de los diez países con mayor atractivo para las inversiones de PwC, ubicándose por delante de Francia y Australia. En la edición 20 de la encuesta a directores generales (CEO Survey), presentada en el marco del Foro Económico Mundial (WEF por sus siglas en inglés) en Davos, Suiza, el país se ubicó en el octavo lugar, con un seis por ciento de menciones de directivos que considera importante al país para las perspectivas de crecimiento de sus negocios. México se situó a un punto del Reino Unido y a dos de Alemania, naciones que se ubicaron en los lugares siete y nueve, respectivamente.

REFORMA
COLOMBIA DE MÉXICO

Repudia SE presión para negociar TLC

En la negociación del Tratado de Libre Comercio (TLC) con Estados Unidos, México no aceptará amenazas, intimidaciones o que se tome de rehén a alguna industria, afirmó Juan Carlos Baker, subsecretario de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía (SE). Aunque la dependencia ha sido cuestionada por su pasividad ante el problema, Baker defendió que desde que Donald Trump ganó las elecciones se están elaborando escenarios. Esto, agregó, con el fin de definir cómo se va a actuar una vez que el republicano tome posesión oficial y si decide renegociar el TLC. "México no puede aceptar políticas ni puede aceptar que entremos en una discusión cuyo resultado sea erosionar o disminuir la integración que hemos logrado en las últimas dos décadas", dijo en entrevista.

Martes 17 de enero de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Seguimiento a la Convocatoria de la Comisión de Selección del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Nacional Anticorrupción



Formatos para el cumplimiento de la Norma de Desarrollo Profesional Continuo – Formatos de DPC 1, 2, 3-1, 3-2, 4 y 5



Convocatoria de la Comisión de Selección del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Nacional Anticorrupción



NOTAS FISCALES:

SHCP / Anexo 16 de la RMF para 2017. Guía para la presentación del Dictamen Fiscal



SHCP / Listado de contribuyentes que no ejercieron el derecho previsto en el artículo 69-B, segundo párrafo del CFF y por tanto, se actualiza definitivamente la situación a que se refiere el primer párrafo del artículo 69-B del CFF al 16 de enero de 2017 publicado en la página de Internet del SAT



SCJN / Tesis y jurisprudencias al 13 de enero de 2017



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

MILENIO

Detectan aumento de precios injustificado en canasta básica

Se han detectado incrementos injustificados de precios en productos de la canasta básica como la tortilla, frijol, carne de pollo, azúcar, limón, aguacate y cebolla, afirmó el procurador Federal del Consumidor, Ernesto Nemer. Después de reunirse con organismos empresariales, indicó que estos aumentos han sido detectados en Baja California, Baja California Sur, Sonora, Nuevo León, Ciudad de México, Estado de México, Veracruz, Chiapas y Guanajuato. Explicó que se han hecho 26 mil requerimientos de información a empresas, de los cuales se han recibido alrededor de 15 mil, para ver la razón de los incrementos.

EXCELSIOR

Las 7 cosas que debes saber para iniciar el martes

¡Buenos días! Las bolsas en Asia cerraron mixtas. El presidente de China instó a que no se desarrolle una guerra comercial. 1.- El Nikkei cayó un 1.5% a 18,813.53 puntos. 2.- El referencial CSI300 de las principales acciones que cotizan en Shanghai y Shenzhen subió un 0.2% a 3,326.36 puntos. 3.- El índice paneuropeo STOXX 600 bajaba un 0.5 por ciento. 4.- El Brent perdía tres centavos de dólar (0.05 por ciento) para llegar a 55.83 dólares. 5.- La primera ministra Theresa May dijo el martes que Reino Unido no buscaría un acuerdo que deje al país "con una mitad adentro y una mitad afuera" de la Unión Europea tras negociar su salida del bloque. "Vemos una alianza igualitaria entre un Reino Unido independiente, global y autogobernado y nuestros amigos y aliados en la UE.

La Razón

Estiman mejore el peso con cambio de presidencia en EU

El Gobierno federal tiene confianza en que el dólar comience a bajar, en su cotización frente al peso, una vez que el presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, asuma la presidencia el próximo 20 de enero, comentó el secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio Meade. "Es más previsible que el tipo de cambio se regrese, a que se siga depreciando; es cierto que tenemos un amplio grado de incertidumbre y lo que vamos a tratar de hacer es acotarlo, pensamos que eso conviene a México y a Estados Unidos", dijo el funcionario. En una entrevista en televisión dijo que es difícil pronosticar sobre el tipo de cambio, cuando hay un futuro envuelto en incertidumbre, ante una administración que aún no se conoce.

Martes 17 de enero de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(16/01/17)	5.75
TIIE 28 (16/01/17)	6.1186
TIIE 91 (16/01/17)	6.2738
TIIE 182 (11/01/16)	6.5420
CETES 28 (10/01/17)	5.87

Reservas internacionales (mdd)

(06/01/2017) 174,725.6

Inflación anual

(Dic. 2015-Dic. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	3.36
Inflación subyacente *	3.44

Inflación mensual

(Dic. 2016, %)

Inflación *	0.46
Inflación subyacente *	0.45
UDIS (17/01/17)	5.580665

* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSION

Reino Unido abandonará el mercado único europeo tras el 'Brexit'

Reino Unido dejará el mercado único europeo y la unión aduanera continental como parte del brexit, de acuerdo con un reporte publicado este lunes del diario The Telegraph. La primera ministra británica, Theresa May, dará un discurso este martes en el que dará detalles del plan para el retiro del Reino Unido de la Unión Europea (UE), el cual constará de 12 objetivos para la negociación con el bloque. "Queremos una sociedad nueva y entre iguales; entre una Gran Bretaña independiente, global y que se gobierna a sí misma a nuestros aliados de la Unión Europea", dirá May, según el diario.



Aumento de 2 a 3 pesos kilo de tortilla; costo de masa sube 7%: Valverde

Felipe Valverde, presidente del Consejo Empresarial de la Industria del Maíz y sus derivados, informó que el precio de la masa de maíz ha aumentado 7 por ciento, unos 20 centavos. "Ha habido incrementos inclusive de la masa, yo creo que un siete por ciento, estamos hablando de incrementos de 20 centavos en el precio de la masa", indicó. En entrevista con **Ciro Gómez Leyva**, aseguró que el precio más alto que han detectado en el Valle de México por un kilo de tortilla es de 14 pesos. "Y por ahí algunas personas a veces hablan de que están vendiendo muy caro", precisó.



China advierte a Trump sobre una 'guerra comercial'

El presidente chino Xi Jinping advirtió este martes al presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, que puede desatarse una guerra comercial por su política proteccionista de la que nadie saldrá ganando. "Nadie saldrá como vencedor de una guerra comercial", declaró Jinping en su discurso inaugural de la 47 edición del Foro Económico Mundial que comenzó este martes oficialmente en Davos, Suiza. "Compartimos un mismo futuro. Los países son interdependientes. Todos los países tienen el derecho al desarrollo pero también intereses propios y no deben optar por sus intereses personales a expensas de los demás", subrayó el líder chino, el primero que participa en el foro considerado el símbolo del capitalismo.

Martes 17 de enero de 2017



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 17 de enero

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 17 de enero. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. DEUDA, MONEDA Y BOLSA. *La moneda local cotizaba en 21.6025 por dólar, con un alza del 0.6 por ciento, ó 13.10 centavos frente a los 21.7335 del precio referencial de Reuters del lunes. BANORTE-IXE - Pérdidas generalizadas del dólar tras comentarios sobre un "dólar muy fuerte" parte de Donald Trump y discurso de Theresa May sobre el Brexit sugiriendo que se buscará un acuerdo comercial amplio con la Unión Europea.



Autoridades siguen línea de investigación por balacera en Ciudad del Carmen

La Fiscalía General de Quintana Roo sigue tres líneas de investigación por la balacera registrada la madrugada de este lunes en una discoteca en Playa del Carmen, Quintana Roo, que dejó cinco muertos y 15 heridos. La primera es que un hombre con gorra pretendió ingresar al lugar a vender droga y se le impidió el acceso, por lo que inició a disparar. La segunda es que el individuo fue contratado ex profeso para atacar a una persona. La tercera línea de investigación es el cobro de derecho de piso, producto de la extorsión y la venta de droga. Afuera del centro nocturno Blue Parrot, habitantes de la localidad y turistas mexicanos y extranjeros se han reunido con pancartas y velas para externar muestras de solidaridad.



Continuará el ambiente frío por nueva tormenta invernal

Una nueva tormenta invernal mantendrá bajas temperaturas en el territorio nacional, informó la Comisión Nacional del Agua (Conagua). A través de un comunicado, la Conagua informó que un nuevo frente frío se aproximará a la frontera norte del territorio nacional, asociado con aire inestable en niveles altos de la atmósfera originará la Cuarta Tormenta Invernal de la temporada en el noroeste del país. Se prevén vientos fuertes con rachas superiores a 50 km/h en Chihuahua, Coahuila, Sinaloa, Durango y Zacatecas, y posibles nevadas o caída de aguanieve en las zonas montañosas de Sonora, Chihuahua y Durango. Además, prevalecerá el ambiente de frío a muy frío en los estados del norte.

